

# Neue Realitäten entdecken

*Hildegard Bauer-Lagally: Gelungene Ausstellung*

Die faszinierenden Werke von Hildegard Bauer-Lagally treffen in der Ausstellung "Was bleibt" auf die Werke des Bildhauers Carsten Lewerenz. Die Bilder der 2018 verstorbenen Künstlerin regen dazu an, neue Realitäten und neue Bildwelten zu entdecken. Ich lade Sie herzlich ein, dieser Einladung zu folgen und in fremde, orientalische Welten einzutauchen. Lassen Sie sich von der Begeisterung der Künstlerin inspirieren!

Ihr OBERBÜRGERMEISTER Dr. Christian Hümmer

